

## Johanna Klapper erhält Leistungsabzeichen in Gold



Lothar Eckstein, Geschäftsführer des Musikverband Untermain (rechts), gratuliert Johanna Klapper

In einer kurzen Pause beim Jubiläumskonzert des Musikverein Eichenkranz Eichenbühl in der Grundschulturnhalle durfte sich Johanna Klapper über eine besondere Auszeichnung freuen. Lothar Eckstein, Geschäftsführer beim Musikverband Untermain überreichte ihr im Auftrag des Verbandspräsidenten das Musikerleistungsabzeichen in Gold und eine Urkunde.

Die 17-jährige Musikerin hatte die letzte Stufe, die so genannte D3 Prüfung beim Musikverband Untermain mit sehr gutem Erfolg abgelegt. Klapper hatte 2003 mit der musikalischen Früherziehung begonnen, wechselte ein Jahr später zur Klarinette und wirkte kurz darauf schon in der Jugendkapelle mit. Das Bronzeabzeichen für die D1-Prüfung mit der Klarinette legte sie 2008 ab, zwei Jahre später folgte Silber mit der D2 Prüfung. Auch mit dem Saxofon legte das junge Talent 2012 nochmals die D1-Prüfung ab.

Hermann Schmedding, Vorsitzender des Musikverein Eichenkranz lobte Klapper, dass sie nicht nur in der Eichenbühler Kapelle aktiv sei, sondern auch beim symphonischen Jugendblasorchester eine wertvolle Stütze sei. Neben den Vorbereitungen auf die Musikprüfung und trotz Abiturvorbereitungen habe sie es sich nicht nehmen lassen die Proben regelmäßig zu besuchen und an allen Auftritten der Kapelle mitzuspielen.